



AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

JERUZELSKI Y MITTERRAND. París. Diciembre 4 (AP). El Primer Ministro polaco Wojciech Jaruzelski, izquierda, y

el Presidente de Francia, Francois Mitterrand, sostienen esta mañana una polémica entrevista sobre problemas afines a sus países.

## 17 muertos por las lluvias en Venezuela

Caracas, Dic. 4 (AP). El gobierno declaró una emergencia nacional para enfrentar las inundaciones en Caracas y otras zonas de Venezuela, que han dejado un saldo de 17 muertos, siete desaparecidos, numerosos heridos y damnificados y obligado a las autoridades a cerrar varios aeropuertos, incluso el

principal del país. Las torrenciales lluvias caídas sobre Caracas en las últimas horas han dejado incomunicados 10 barrios, mientras que varios arroyos que se desbordaron inundaron muchas viviendas y dejaron sin techo a centenares de personas.

—Pasa a la página 63—

## Libro sobre 22 años en prisiones cubanas

Buenos Aires, Diciembre 4 (AP). El escritor cubano Armando Valladares llegó hoy aquí para presentar en Argentina su obra "contra toda esperanza, 22 años en el gulag de las américas", libro de memorias sobre los 22 años que pasó en las prisiones cubanas bajo el

gobierno del presidente Fidel Castro. Valladares recuperó su libertad en 1982, por gestiones del presidente de Francia, Francois Mitterrand. Había sido encarcelado por orden de un

—Pasa a la página 63—



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PROTESTA. París, Dic. 4 (Reuters). Una manifestante muestra en alto un par de lentes oscuros de gran tamaño, durante una protesta contra la visita del dirigente polaco, general Wojciech Jaruzelski.

# Suazo Córdova intenta seguir en presidencia

Tegucigalpa, Diciembre 4 (AP). Sectores políticos acusaron hoy al Presidente Roberto Suazo Córdova de intentar prolongar su mandato con el apoyo de las Fuerzas Armadas e impedir que su sucesor, José Simón Azcona Hoyo, asuma el poder en Honduras el 27 de Enero de 1986.

Carlos Orbín Montoya, congresista del Partido Liberal, de gobierno, dijo que el mandatario pretende que unos 46 diputados leales no asistan el 23 de Enero a la última sesión de la legislatura en la que Azcona Hoyo será juramentado como nuevo gobernante del país para

cumplir un período constitucional de cuatro años, que concluirá en 1990.

Señaló que "en una nueva artimaña para satisfacer sus deseos de continuar otros dos años más, Suazo Córdova ha formado una comisión de tres miembros para negociar con el Partido Nacional (en la oposición) la ausencia de sus congresistas en dicha sesión de la legislatura".

El Partido Nacional fue derrotado en los comicios del 24 de Noviembre. Actualmente tiene 34 de los 82 legis-

—Pasa a la página 40—

# Nicaragua vuelve a boicotear paz CA

Cartagena, Colombia, Diciembre 4 (AP). Una reunión de los países centroamericanos con el Grupo de Contadora fracasó hoy por la ausencia de Nicaragua, calificada por Honduras como "una actitud de desprecio al proceso negociador".

La reunión, que buscaba continuar llamando asperezas surgidas en la labor del Grupo de Contadora para conseguir el consenso en un acta de paz y de cooperación en la región, se transformó sólo en un cambio de impresiones y de afirmaciones de buenos deseos de los asistentes.

A la reunión asistieron representantes de Honduras, El Salvador, Costa Rica, Guatemala y del Grupo de Contadora: México, Venezuela, Panamá y Colombia.

El Vicecanciller de El Salvador, Ricardo Acevedo, que asistió a la parte final de la reunión-desayuno, dijo que la ausencia de Astorga "no contribuye en nada a la continuidad del proceso". Pero otros asistentes fueron menos críticos para calificar la ausencia de Nicaragua. "Hubo que lamentar algunas ausencias por los problemas conocidos pero creo

—Pasa a la página 40—

## Comité ONU aprueba expulsión sudafricana

Naciones Unidas, Diciembre 4 (AP). El comité de asuntos políticos y de seguridad de la asamblea general aprobó tres resoluciones llamando a la expulsión de Sudafrica del trata-

do antártico, que se establezca un control de los recursos minerales en la Antártida y que se amplíen los estudios antárticos.

—Pasa a la página 29—



AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ANDREI SAKHAROV. Sin precedencia, Diciembre 4 (AP). Foto de archivo del físico disidente soviético Andrei Sakharov, quien logró que su esposa viajara a Italia, para recibir tratamiento médico.

## Nuevo acuerdo entre la agencia AP y el sindicato

Nueva York, Dic. 4 (AP). La AP y el Sindicato de Periodistas de Agencias de Noticias llegaron hoy a un acuerdo provisional para un nuevo contrato colectivo de trabajo de un año de duración que establezca un aumento salarial del 3.5 por ciento y una mejor cobertura de seguro de vida.

El contrato abarca a 1390 reporteros, redactores, fotógrafos y otros empleados de la cooperativa noticiosa y reemplaza al que venció el 30 de noviembre.

—Pasa a la página 44—

## Laurent Fabius enfoca la visita de J. Jaruzelski

París, Dic. 4 (AP). El Primer Ministro Laurent Fabius dijo hoy al Parlamento que la polémica visita a este país del Presidente polaco Wojciech Jaruzelski, para reunirse con el mandatario Francois Mitterrand, "me perturbó profundamente".

Consultado sobre "el significado" de esa visita, y del encuentro de casi una hora media con Mitterrand, que tuviera lugar previamente, Fabius respondió que esa era "la pregunta más difícil que he tenido que contestar desde que asumí el cargo" en julio de 1984.

"La visita, aunque bre-

—Pasa a la página 44—

## Más muertos por pérdida del gas tóxico en Bhopal

Bhopal, India, Diciembre 4 (AP). A un año de la fatídica pérdida de gas letal que dio muerte a más de 2,000 personas, tres hombres murieron en el aniversario del hecho de males derivados de esa contaminación, y una persona por lo menos muere cada semana de efectos demorados, según dicen hoy la prensa local y autoridades sanitarias.

Manifestantes en son de protesta quemaron cientos de efígies del presidente de la empresa Union Carbide

—Pasa a la página 38—

## Breves Internacionales

### Pinochet proyecta seguir en poder

Santiago de Chile, Diciembre 4 (AP). El Presidente Augusto Pinochet afirmó hoy que el gobierno militar se proyectará más allá de 1989 y que lo único que desea es un puesto de vanguardia para luchar contra el marxismo.

"Este gobierno se va a proyectar más allá del año 1989

—Pasa a la página 38—

## Polémica entrevista de Mitterrand y Jaruzelski

París, Dic. 4 (AP). El presidente Francois Mitterrand sostuvo hoy una polémica entrevista con su colega polaco Wojciech Jaruzelski, que éste calificó de "muy útil y muy sincera".

Los dos dirigentes se reunieron durante una hora y 20 minutos en el Palacio del Elíseo en medio de estrictas medidas de segu-

—Pasa a la página 29—



AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESCAPE DE GAS. Nueva Delhi. Diciembre 4 (AP). El Alcalde de Nueva Delhi, S. K. Dherhi, derecha, y el jefe de bomberos, discuten esta mañana sobre una fuga de gas tóxico. Los trabajadores de la fábrica fueron acusados de criminal negligencia.